
ЛУЖКОВ ПОЗДРАВИЛ ДИНАМОВЦЕВ
В Белом зале мэрии столичный градоначальник Юрий

Лужков поздравил хоккеистов московского «Динамо»,
завоевавших самый престижный на континенте клубный
трофей - Кубок европейских чемпионов. Мэр особенно
подчеркнул важность этого успеха, так как он в очеред-
ной раз прославил Москву и страну в целом. Руководст-
во и хоккеисты поблагодарили Юрия Михайловича за
высокую оценку их труда и в свою очередь вручили Луж-
кову клубную майку «Динамо» под первым номером.

ЛЫЖИ НАВОСТРИЛИ...
В минувшее воскресенье десятки тысяч любителей

лыжных гонок по всей стране (в 45 городах и весях) про-
бежались с ветерком на многочисленных трассах в рам-
ках популярных соревнований «Лыжня России». На под-
московной олимпийской базе «Планерная» резвились
сразу 15 тысяч участников «Московской лыжни». Стар-
товали целыми семьями, дистанции для любителей раз-
ного уровня готовности - от трех до пятидесяти километ-
ров. Проигравших, естественно, не было.

ГОРЫ ВОРОБЬЕВЫ, ДА СЛАЛОМ -
ГИГАНТ

На добротно оборудованной трассе - Воробьевых го-
рах - состоялся увлекательный чемпионат Москвы среди
отчаянных горнолыжников. Сразу 240 участников, разу-
меется, поочередно, со свистом летели вниз по дистан-
ции слалома-гиганта. Соревновались спортсмены не мо-
ложе 16 лет, ибо подобный путь может одолеть только
подготовленный атлет. А победила юная Елизавета
Манькова, ей вручен главный приз.

«ОТГРУЗИЛИ» ШВЕДАМ МЯЧ
Спустя пять лет сборная России по хоккею с мячом

стала-таки чемпионом мира! И не где-нибудь, а на кат-
ках шведов, как раз сложивших с себя чемпионские пол-
номочия. Причем россияне по ходу турнира дважды обы-
грали хозяев льда - сначала на предварительном этапе -
5:4, проигрывая по ходу встречи - 1:4. Затем в финале,
когда многим казалось, что шведы должны непременно
взять реванш. Не тут-то было. Сборная России все вре-
мя вела в счете, «Тре Крунур» с натугой сравнивала ре-
зультат. Однако на третий гол наших хоккеистов повер-
женные хозяева арены ответить уже не смогли. 3:2 - по-
беждает сборная России и становится сильнейшей на
планете.

ШАЙБА В ЦЕЛЬ НЕ ЛЕТИТ
Результаты последних матчей первенства страны по

хоккею с шайбой не вызвали энтузиазма у столичных
болельщиков. Только динамовцы выиграли в гостях у но-
вокузнецкого «Металлурга» - 3:2, в то время как армей-
цы проиграли магнитогорскому «Металлургу» - 1:2, а
спартаковцы с тем же счетом аутсайдеру из подольского
ХК МВД. Непорядок, братцы...
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Поклонники баскетбольного
клуба «бело-голубых» (цве-
та динамовцев) жаждали

реванша за поражение от армей-
цев в первом круге, тогда коман-
ды сошлись на площадке «крас-
но-синих», в универсальном
спортзале на Ленинградском про-
спекте. И вот теперь - ответный
визит.

Прогнозы накануне ключевого,
принципиального дерби делались
разные. Одни по инерции (впро-
чем, весьма обоснованной) отда-
вали предпочтение чемпионам
страны, другие, их тоже немало,
полагали, что пора бы динамов-
цам взять бразды правления в
свои руки. Хватит, мол, армейцам
быть гегемонами в отечествен-
ном баскетболе.

Мало того что обе главные три-
буны Дворца спорта оказались
забитыми до отказа, так по тако-
му случаю работники арены уста-
новили дополнительно передвиж-
ные боковые трибунки, куда бук-
вально вплотную к площадке пус-
тили юных динамовских фанатов.
Они неистово поддерживали лю-
бимцев, но вели себя в рамках
правил, не позволяя себе выбе-
гать на игровую площадку. А бук-
вально в метре от меня дама
весьма преклонных лет столь от-
чаянно размахивала армейским
флагом, что порой тем самым пе-
рекрывала видимость происходя-
щему.

И баскетболисты, в основном
ЦСКА, оправдали ожидания много-
численных поклонников. Правда, в
первом тайме здорово смотрелись
и динамовцы, они со старта на ко-
роткое время ошарашили соперни-
ков напором, поведя в счете - 9:4.
Но армейцы недолго пребывали в
шоке. Уже к концу десятиминутки
ЦСКА лидировал - 23:20.

Второй тайм стал кошмарным
для хозяев площадки и их бо-
лельщиков. Армейцы блестяще
действовали в обороне, застав-
ляя часто ошибаться оппонен-
тов в бело-голубой форме. К то-
му же «красно-синие» букваль-

но забросали кольцо соперни-
ков мячами, попадая с разных
дистанций, особенно хорош был
в эти моменты грек Теодорос
Папалукас. Разрыв в счете не-
умолимо рос в пользу армей-
цев, и когда он достиг двадцати
очков - 49:29, явственно запах-
ло разгромом...

Впрочем, не везде царило
уныние. Самые преданные по-
клонники «Динамо» - а их, как
можно было убедиться, подав-
ляющее большинство, - продол-
жали верить в свою команду. И
трибуны не покинули. Хотя на
табло к концу третьего тайма
светились, например, те же уни-
зительные для динамовцев
цифры - 50:70 не в их пользу.
Но несколько искрометных атак
«бело-голубых», и счет немнож-
ко «подтаял» - 56:70.

Однако при всех издержках в
технике и тактике, браво, «Ди-
намо»! Мужики в этой команде

играют, а не кисейные барыш-
ни. Думаю, мало кто ожидал пе-
ред заключительным таймом,
что динамовцы вплотную под-
берутся к далеко вырвавшимся
в счете армейцам. Казалось,
еще чуть-чуть, и хозяева арены

добьются овертайма, чтобы
окончательно перебороть
судьбу в поединке с грозным
соперником. За одну минуту и
шесть секунд до финальной
сирены счет - 76:71 в пользу
ЦСКА.

Страсти закипели нешуточ-
ные. Совсем не агрессивный
на площадке и вне ее динамо-
вец Лазарь Попандопуло от-
пихнул в одном из эпизодов
капитана армейцев Сергея Па-
нова, это так Лазарь вступил-
ся за партнера по клубу Вален-
тина Кубракова, с которым
дружит семьями. Едва не
вспыхнула массовая драка. Та-
ктика мелкого и частого фола
в конце встречи динамовцам
не помогла, они, пусть и не-
много, но проигрывают - 74:81.

- Нельзя так далеко по ходу
матча отпускать в счете ар-
мейцев, это непозволительная
роскошь, - сказал корреспон-

денту «МС» по окончании игры
расстроенный президент «Ди-
намо», знаменитый Евгений Го-
мельский. - Пришлось «герои-
чески» догонять. Не догнали... 

В голосе Евгения Яковлевича
все-таки ощущались нотки гор-

дости за своих ребят. Но дина-
мовцам надо еще много рабо-
тать над ошибками, об этом за-
явил на послематчевой пресс-
конференции их наставник Ду-
шан Ивкович. Потенциал есть,
осталось его реализовать.

...На подступах к Дворцу спорта на улице Лавоч-
кина царило столпотворение. Болельщики,  в ос-
новном «Динамо», почти что штурмовали подхо-
ды к арене, пытаясь раздобыть заветный биле-
тик на матч любимой команды с извечным сопер-
ником - ЦСКА. 

-М ихаил Сергеевич,
накануне вылета в
Турин как бы вы

оценили шансы столичных
«сборников»? В каких видах
спорта и на медали какого
достоинства могут рассчи-
тывать их болельщики?

- Вообще состав сборной
укомплектован москвичами
более чем на сорок процен-
тов, это уже о многом гово-
рит. Награды можем взять,
например, в фигурном ката-
нии, очень рассчитываем на
Ирину Слуцкую, Елену Соко-
лову в одиночном катании,
на Романа Костомарова и
Татьяну Навку в танцах.

В лыжных гонках почти на-
верняка порадуют болельщи-
ков Юлия Чепалова и Алена
Сидько, в биатлоне - Ольга
Зайцева. В хоккейной муж-
ской команде больше поло-
вины состава - москвичи.
Они постараются обязатель-
но вытянуть сборную в фи-
нал олимпийского турнира,
давно ребята не становились
чемпионами... Во фристайле,
может быть, завоюем две-
три медали разного достоин-
ства. Это виды, где наши ат-
леты реально претендуют на
награды. 

В обозримом будущем по-
пытаемся потеснить с пьеде-
стала зарубежных конкурен-
тов в соревнованиях по кер-
лингу - неплохо его развива-
ем в столице. Еще в шорт-
треке у нас солидное пред-
ставительство. Пора и здесь
медалями обзавестись.

- А с какими вопросами
приходили к вам столич-
ные олимпийцы в процессе
подготовки к Играм в Тури-
не? Все ли удалось осуще-

ствить в намеченные сро-
ки?

- Руководство Моском-
спорта, его специалисты ра-
ботают в тесном контакте с
представителями федераций
по видам спорта. Это кропот-
ливый, ежедневный труд. Не
бывает такого, чтобы атлеты,
их тренеры, образно говоря,
сваливались на нас с пробле-
мами, как снег на голову.
Давно проводим совместные
коллегии, совещания, на ко-
торых рассматриваем и ре-
шаем вопросы по готовности
к важнейшим турнирам.

В бюджете Москомспорта
запланированы средства как
раз на эти высокие цели. И
программу тренинга реали-
зуем через наши центры
олимпийской подготовки, на
базе школ высшего спортив-
ного мастерства. Там есть
все условия для полноцен-
ных занятий.

- Не получается ли так,
что в год проведения зим-
ней или летней Олимпиад
проблемы массового спор-
та столицы уходят как бы
на второй план?

- Отнюдь. Средства есть и
на спорт высших достижений,
и на массовую физкультуру.
Имеется четкий календарь
проведения состязаний среди
физкультурников, развития
инфраструктуры по месту жи-
тельства. Так что большой
спорт никак не ущемляет ин-
тересы малых форм.

- Вернемся к предстоя-
щей Олимпиаде в Турине.
Приоткройте, пожалуйста,
секрет: как столичное пра-
вительство отблагодарит
своих атлетов-лауреатов,
завоевавших медали?

- Как правило, по оконча-
нии подобных соревнований
Москомспорт готовит мате-
риалы мэру Москвы на поощ-
рение спортсменов. Мы, мо-
жет быть, не выплачиваем
столь высоких премий, как,
например, Олимпийский ко-
митет России, но москвичи-
олимпийцы на нас не в оби-
де. Они, поверьте, получают
вполне достойные суммы за
свои достижения, принимают
их с благодарностью...

Михаил СТЕПАНЯНЦ: 

МОСКВИЧИ 
НА ВЕДУЩИХ РОЛЯХ

В ближайшую пятницу, 10 февраля, в 10 ча-
сов вечера по московскому времени в италь-
янском Турине состоится торжественное от-
крытие XX зимних Олимпийских игр. В них не
просто поучаствуют, а поборются за самые
высокие награды и российские спортсмены,
среди которых немало московских атлетов.
Накануне главных соревнований четырехле-
тия корреспондент «МС» побеседовал с
председателем Москомспорта Михаилом
СТЕПАНЯНЦЕМ.
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